



旭中だより

美咲町立旭中学校

《校訓》 練磨・創造・敬愛

令和3年12月10日

校長室発行

旭中 HP



* 人権講演会 *

障がい者野球から見えてきたこと ~できないことはない~



11月の全国大会で3度目の優勝に輝いた岡山桃太郎(身体障がい者野球チーム)の投手・早嶋健太さんとコーチ・佐藤晃一さんが来校し、人権講演会でお話をしてくれました。

早嶋さんは、生まれつき左手首から先がありません。小学校5年生でソフトボールを始め、中学校からは野球部に所属し、高校と大学でも野球を続けてきました。大学生の時に先輩の紹介で、障がい者野球があることを知り、日本代表になることを目指して入会しました。岡山桃太郎では投手としてチームに貢献しています。負けず嫌いの性格でもあり、常に高みを目指して頑張ります。2年後の2018年に日本代表選手として世界大会に出場して優勝し、MVPにも選ばれました。日本一、さらに世界の夢を叶えた早嶋さんをずっと近くで支えてきたのが佐藤コーチです。頑張り屋の早嶋さんですが、周りが見えなくなる

くらいに調子にのってしまっていた時期がありました。その時、佐藤さんの「これでいいのか。」という的確な助言が響きました。小さい頃からの付き合いがあり、真の友人だからこそその言葉だと思えます。それで気づき、自分を振り返り、気持ちを入れかえたそうです。今は自分の周りの人たちへの感謝を忘れず過ごしていると熱く語ってくれました。特に両親には、照れくさいかもしれないけれど、感謝の気持ちを伝えてほしいと話してくれたのも印象的でした。

早嶋さんが野球を続けることは、腕の痛みを抱えることでもありました。そのため手術もしましたが、結局は無理をして使っていたグローブを改良することで、痛みから解放されることとなります。そのグローブの改良は、和気閑谷高校の野球部の生徒さん達とグローブ職人さんとのコラボで生まれたものです。高校生達は、早嶋さんが工夫してプレーする姿を見て「早嶋さんに合ったグローブを作りたい。」と心を動かされ、商品開発とPR動画の作成まで関わりました。高校生達から始まった応援の輪は、さらに広がっているそうです。

2大会連続3度目の全国制覇が決まった時、『選手・コーチ・スタッフが、一人一人自分にしかできない役割を果たし、チーム以外でも日頃からサポートしていただける方々を含め、岡山桃太郎に関わってくださる全ての人が One Team となり勝ち取った優勝です。』というコメントを出しました。そんな気持ちがチーム力を高めていると思います。

また、『コロナ禍で様々な制約があっても、できることを一人ひとりが模索しながら練習してきた成果が全国大会という最高の場所で現れた...』と話せるのも、常に逆風に向き合ってきた人達らしい力強い言葉だと感じます。この講演会での話を聞いて、中学生の皆さんはどんなことを感じましたか。26歳の二人は、中学生に一生懸命自分達の生き方を話してくれました。その思いを一生懸命受け止めて、しっかり自分のことを考えてほしいと思っています。

“できないことはない”と伝えてくれた二人のように、いい仲間と一緒に、困難さを知恵と工夫で乗り越えていける人に育ってください。



◆「だっぴ」のプログラムに3年生が参加しました。旭地域外の大人と大学生のキャストたちと約2時間



テーマに沿って話し合いました。最初は緊張していた感じでしたが、素敵な大人たちとの対話は中学生に刺激を与えてくれました。『積極的に人と関わりたい』という気持ちが高まった3年生たちの今後が楽しみです。



◆11月21日に中学生の国際交流 Day Camp が開催され、旭中から13人が参加しました。海外出身の方や大学生、高校生がスタッフとなって activity を進行してくれました。ほぼ英語のみの会話で過ごせました。恥ずかしがらず、英語が使えると世界が広がり楽しみも増えます。

Let's try English conversation !

◆11月24日、文科省指定「英語教育改善推進事業」の公開授業があり、1年生の授業を見ていただきました。「My Hero」の単元で、お互いに好きな有名人が誰かを質問するペア学習の様子をみていただきました。みんなしっかり相手の話を聞いて英語でやり取りができました。

【12月行事予定】

- 13日(月) 1,2年英検サポート(教室)
- 14日(火) 校内球技大会
- 15日(水) 町食育事業(2年生)
1,2年英検サポート(町民C)
- 16日(水) 小学生へ読み聞かせ
ソーシャルスキルトレーニング
- 22日(水) 三者懇談
1,2年英検サポート(町民C)
- 23日(木) 三者懇談
- 24日(金) 大掃除、終業式
職員会議
- 27日(月) 学校集金振替日
- 28日(火)～31日(金) 学校閉庁日

【令和4年1月行事予定】

- 1日(土)～3日(月) 学校閉庁日
- 5日(水) ウィンタースクール(3年)
1,2年英検サポート(各教室)
- 6日(木) ウィンタースクール(3年)
1,2年英検サポート(各教室)
- 7日(金) ウィンタースクール(3年)
1,2年英検サポート(各教室)
- 11日(火) 始業式
1,2年課題テスト
3年実力テスト
- 15日(土) 1,2年英語検定(旭中会場)

※急な変更や中止もありますので、ご理解ください。



二学期終業

今年をしっかりやり遂げ、そして新しい年を迎えましょう

終業式を24日に迎えます。今年もコロナ禍で感染症対策を継続しながら、行事にも取り組みました。小中合同運動会のように新しいスタイルで学校行事を創り上げてくれていることに感謝しています。チームとなって取り組んだみなさんの姿は多くの人に感動を与えています。伝統を繋げながら新しい校風を創り出すことに挑戦してくれていることにも賞賛をおくります。今学期も私が願っている「あいさつ」「自分を大切に・仲間を大切に」「チャレンジする！」三つのことを実践してくれていると思っています。学期の最後まで、それぞれの目標にむけてしっかり頑張ってください。そして、年末と新年は大きな節目です。一年の振り返りをし、新しい目標を立てましょう。この冬休みも感染症対策が求められますので、くれぐれも健康管理をしっかりしてください。